



# ひまわり便ニュース

## 納車式

新しく冷凍部で2台、浜松東営業所で1台の冷凍車が納車されました。混載2G 谷岡勇さん、混載3G 佐竹大輔さん、浜松東1G 高柳良行さんが乗務いたします。谷岡さん、佐竹さんはインタビューを、高柳さんにはコメントをいただきました。



混載 2G

谷岡勇さん

**Q1 : 菅嶋部長から声が掛かった時、いかがでしたか?**

A1 : 以前使っていたトラックに特に不具合はなかったので、自分で  
はなく他の人を優先してもらってもいいのになと少し申し訳  
ない気持ちになりました。

**Q2 : 以前使用していたトラックと何か変わったところはありますか?**

A2 : 以前と乗り心地は似ています。しかし、冷凍機はとても良くな

っていて、良く冷えるようになりました。冷凍倉庫からの状態を保つことが容易にでき、お客様の商品の品質を維持することが楽になったと感じています。



納車された冷凍車



納車式の様子

**Q3 : 新しいトラックに変わって意気込みをお願いします。**

A3 : 今まで車を接触させたことは一度もないで、新しくなって多少は意識しますが、今までと変わらず安全運転をしていきたいと思います。

**Q1 : 菅嶋部長から新しいトラックの話をいただいていかがでしたか?**

A1 : 素直に嬉しかったです。入社して2年間程は、3ヶ月に一回のペースで事故をしてしまっていました。しかし、現在は、一年間無事故だったということから、菅嶋部長に今回声を掛けてもらうことができました。



混載 3G

佐竹大輔さん



**Q2 : 新車の乗り心地はいかがですか?**

A2 : 乗り心地は以前のトラックよりも良くなりました。また、新車に乗せてもらえるのは嬉しいです。今までも、事故をしないように心掛けて仕事をしてきましたが、今回、新車のトラックということで、今まで以上にトラックを大切にしなければいけないと気が引き締まりました。

**Q3 : 閉じ込められた時の対処ができる扉がありますが、ご覧になりましたか?**

A3 : まだ見てないです。そんな扉があったんですね。全然気づきませんでした。今度一度見てみます。



この度、新しいトラックで仕事をさせていただけたこととなりました。誠にありがとうございます。車内も荷台もしっかり整え、心が整うトラックにしていきます。

私の今期の目標は、「心を整え無事故運転」です。その理由としては、先日受けた運転適性診断で、気持ちのおおらかさに欠ける場合があると診断されたためです。だから、急いでいる時や嫌なことがあった時には心が乱れないように心掛けていきます。

実は、新しいトラックのナンバーが良い数字で「25-11(ニコッイイ)」なんです。これからは、心を整えて、常にニコッとしていけるように頑張ります。



浜松東 1G 高柳良行

浜松東での納車式の様子

# 一般部配車課に配属

9月中旬より清田伸明さんが一般部配車課の一員となりました。清田さんの意気込みをお聞きください。



事務所で仕事をするようになって約3週間ですが、まだまだ分からぬことばかりです。事務所の方々のお手伝いをしているような時もあります。しかし、少しでも仕事を覚えるべきではないと思い、自分の意見を言ってみたりもしています。電話応対では、お客様に迷惑かもしれない不安を感じながらも、すぐに他の誰かに代わってもらうのではなく、自分で内容を聞いてみたりしています。

また、ドライバーをしてきた十数年、ずっと一人での業務でした。事務所に入り、皆で仕事をしているのが「仲間」という感じがするので、正直今は楽しく仕事ができます。

これから、人間的にも立場的にもさらに大きくなりたいと思っています。もし、役職を与えていただけたときに、周りの人から納得してもらえる人になりたいです。そして、将来的には、春日部長を追い抜くように頑張ります。

一般部配車課 清田伸明

# トラックパレード

9月26日(土)に開催された愛知県トラック協会東三支部主催の交通安全活動のトラックパレードにウゲイス嬢として参加させていただきました。

はじめは緊張しましたが、株マイシンの安全週間の時に一斉無線をしているので、難なくアナウンスをすることができたと思います。

また、パレードの最中に弊社のトラックを何台か見かけましたが、制限速度を守って安全運転を心掛けているのが伝わってきました。なかなかドライバーさんが外でトラックを走らせているところを見る機会がないので、新鮮な気持ちになりました。今回このような経験をさせていただき、ありがとうございました。この気持ちを忘れず、私も車を使用するときは、安全運転を心掛けます。



参加者での集合写真

一般部業務課 平久江彩香

# 大型免許取得制度

この度、加納幸治さんとグスマン・エドアルドさんが弊社の大型免許取得制度を活用して、大型免許を取得されました。大型免許を取得されて既に10t車での乗務を始めているお二人にインタビューをしました。

## 運行1G 加納幸治さん

Q1: 仕事との両立での免許取得でしたが、大変でしたか？

A1: 正直に言うと、時間に追われてしまう時があり、大変でした。

Q2: 4t車と10t車の違いはありますか？

A2: 乗り始めたころは怖かったです。全てのミラーを目視しています。やはり、事故はしてはいけないという意識がより高まりました。

Q3: 意気込みをお願いします。

A3: 大型車になり、慣れないことばかりでしたが、分からぬことや不安な点は先輩方に聞いて気持ちにゆとりを持って運転していきます。また、体調管理には十分注意していきます。

Q4: これから制度を活用される方に一言お願いします。

A4: 仕事内容が変わるので、それなりの覚悟が必要ですが、それでも長距離を乗ったりするのが好きな方に制度を活用しての大型免許取得はオススメです。



## 運行2G グスマン・エドアルドさん

Q1: 仕事との両立での免許取得でしたが、いかがでしたか？

A1: 一度だけ間に合わないかもしれませんということがありました。しかし、無事に取得できたので良かったです。

Q2: 大型車の運転で気をつけていることはありますか？

A2: 自分は曲がるときです。横幅は4t車と変わりません。しかし、後に長くなった分だけ車の後方部が当たりやすいので、そこを常に確認しながら曲がっています。

Q3: 4t車と10t車の乗り心地は違うものですか？

A3: 全然違います。大型車の方が乗り心地は良いです。視界も高くなって、周りが見やすくなりました。

Q4: 最後に意気込みをお願いします。

A4: やはり、事故だけはしたくありません。安全運転はもちろんですが、荷物の扱い方もさらに気をつけていきたいです。



# カイゼン委員会より カイゼン案の募集

第38期のカイゼン案を募集致します。

【カイゼンネタカード】が事務所入り口の【カイゼンボード】のところにあります。必要事項を記入の上、【ネタ置き場】に貼り付けてください。提出されたカイゼン案は、カイゼン委員会にて検討致します。

採用・不採用に関わらず、1つのカイゼン案に対して100円支給致します。採用された場合は、内容により、ランクA・B・Cに分けて下記の通りに支給致します。

ランクA(素晴らしいカイゼン提案) : 3,000円

ランクB(より良いカイゼン提案) : 1,000円

ランクC(改善に値するカイゼン提案) : 500円

\*前述の100円を含んだ金額です。

皆さんからのたくさんのご提案をお待ちしております。皆さんを取り巻く環境や業務の改善を行うことで、より良い職場環境と一緒に作っていきましょう。

カイゼン委員会委員長 大前 智



カイゼンネタカード	
提出日 /	提出者
困る・済る・違うなどカイゼンのネタ	ネタの原因
カイゼン案 会議日 /	ランク 円
カイゼン担当者	執行日 /



ここにカードが入っています

## 親睦会レクリエーション 秋 BBQ

9月20日(日)に㈱マイシン倉庫にてバーベキューを開催しました。今回の参加者は、80名で、皆さんがご家族やご友人を誘っていただいたおかげで、たくさんの方と有意義な時間を過ごすことができました。また、当日は天気もよく、バーベキュー日和の中、皆さんの協力し合い会が進みました。



差し入れを持って来て下さった方や率先してコンロに立つ焼き奉行がいたり、お子様同士は仲良く遊んでいる様子も見られ、笑い声の絶えない、良い会となりました。本当にありがとうございました。

これからも会員の皆さん、そしてご家族の方に楽しんでいただけるような企画を考えていきます。リクエストなどがありましたら、アンケート実施の際に考慮させていただきますので、気軽に声を掛けてください。

皆さんの距離が近くなり、楽しく過ごすことが出来る会です。次回はもっとたくさんのご参加をお待ちしております。

親睦会会長 稲橋宗一

## 浜松東ボウリング大会

9月12日(土) 18:30より、毎日ボウル芳川にてマイシン親睦会浜松東ボウリング大会を開催致しました。

ご家族の皆様を合わせ29名とたくさんの方にご参加いただきました。辻社長の始球式を皮切りに、皆さん豪華景品を目指して頑張っていました。従業員さんとご家族が楽しく過ごし、普段は見ることが出来ないほどろんでも笑顔を見て、より一層、浜松東を盛り立て、笑顔を増やしたいと強く思いました。

次回開催時には、今回不参加だった独身貴族の皆さんにも参加いただけるよう企画していきたいと思いますが、できればぜひ、彼女と一緒に来てください。

親睦会役員 山田善治



# 新入社員紹介



運送業は初めてなので、不安でいっぱいですが、一所懸命頑張ります。よろしくお願いします。

いいだなおや  
飯田那央也

初めての運送業で不安もあると思いますが、前向きに取り組んでいきましょう。一人で頑張っていけるように先輩として厳しく教えたいと思っています。共に頑張っていきましょう。

運行 9G 南端繁行



皆さんにご迷惑をかけないように早く職場に慣れ、安全運転を心掛けて頑張っていきます。よろしくお願いします。

かたぎりちひる  
片桐千晴



一日も早く仕事を覚えて、先輩方の皆様方に迷惑のかからない様、一生懸命頑張ります。ご指導の程よろしくお願いします。

いしいかずあき  
石井一明

新たな仕事の始まりで、分からぬことばかりで大だと思いますが、一步一歩確実に仕事の内容、やり方を覚えていってください。一人になっても焦らず、確実に仕事をこなしていって下さい。

混載 1G 梅田 明



笑顔で元気よく仕事をし、一日でも早く株マイシンにふさわしい社員になれるよう頑張ります。

うえだけい ご  
上田圭吾

横乗りを始めてまだ3日目ですが、非常に明るく元気があって良いと思います。これから大変になってくると思いますが、頑張ってください。

運行 5G 山口恭詳

## インフルエンザ予防接種開始

期間：10月19日(月)～11月30日(月)

場所：東脇胃腸科外科

〒441-8083 豊橋市東脇四丁目1-6  
(TEL) 0532-32-3831



診察時間	月	火	水	木	金	土
9:30~11:30	○	○	○	○	○	○
14:00~18:30	○	○	○	×	○	×

## マイナンバー通知

2016年1月からマイナンバー制度が施行されるにあたり、10月から全ての人に12桁の番号(マイナンバー)が通知カードによって通知されます。その際、簡易書留で住民登録がされている住所に届けられますので、住民登録の住所と現住所が違う方は必ず一致するよう、よろしくお願い致します。現住所が違いますと届かない可能性があります。回収は年末調整時を予定しています。



## ぬくもり

パソコンやスマートフォンの急速な普及により、大量の情報が、インターネットを介して飛び交うようになりました。人間関係も、ネット上で、気軽につながりを持てるようになった昨今です。

インターネットを通じた人のつながりは、交流の幅が広がる反面、簡単に関係を遮断することもできます。手軽である一方、そこには希薄さが生じるのも否めないでしょう。

そのような時代の反映からか、昨今では、コミュニケーション力アップなどをテーマにした書籍が人気を博しているようです。また「ゆるキャラ」が人気なのも、人間の入った着ぐるみが、ぬくもりを感じさせるからでしょう。時代が変わっても、人間の本質はそう大きく変わりません。人は誰しも、孤独を感じれば不安になり、ぬくもりのある人間関係を求めるものです。

自分の思いを相手に言葉で伝え、相手の言葉をしっかりと受け止める心のキャッチボールを、特に身近な家庭の中で実践していきましょう。

## 今日の心がけ：家庭での会話を大切にしましょう

職場の教養：10月11日(日)より